

協心戮力

スポーツ大会が行われました！

2学期中間考査が明けた3日（土）にスポーツ（バドミントン）大会が行われました。各学年4リーグに分かれて行われましたが、3年生にとっては最後のスポーツ大会とあって、どのチームも気合十分！いざ試合が始まると、どのコートでも手に汗握る白熱した戦いが繰り広げられました。点を取っては喜び合い、点を取られては声を掛け合ったりと、ペアやチームで一丸となって取り組む姿が印象的でした！結果は3年生は2リーグで優勝、見事総合優勝に輝きました！勝っても負けても互いに声を掛け合い、みんなで楽しくプレーできたスポーツ大会となりました。

～生徒の感想より～

- ・緊張しながら迎えた当日。思いのほかいつもより良いプレーができ、結果リーグ優勝・総合優勝をすることができました。程よい緊張感が集中力を高め、良いプレーにつながったと思います。
- ・あまりバドミントンが得意ではなくてたくさん失点をしてしまい落ち込んでいたけれど、待機していた友達が、「大丈夫！次！」と励ましてくれたのがとても嬉しかったです。とても楽しく充実した時間でした。
- ・このバドミントン大会で改めて感じたことは応援の大切さです。自分が試合をしている時、拍手だけでも応援してくれている音が聞こえると頑張ろうと思うことができました。



人権学習を実施しました！

12日（月）の5・6時間目に人権学習を行いました。今年度は『多様な性とはなんだろう？』をテーマに、LGBTQについて学習しました。事前活動ではテーマ別に研究を行って情報を収集。当日は各グループの中で各自が担当したテーマについて、資料や動画等を用いて他のメンバーと情報を共有して学びを深めました。これまで知らなかった現状や様々な人々の思いに触れた生徒たち。今回の学習を

きっかけに、性の多様性についても正しい知識・認識を持ち、互いに尊重し、認め合えるマインドを育てていってほしいと思います！

～生徒の感想より～

- ・最初はLGBTQについてぼんやりと知っている程度だったけれど、今回の学習で色々知ることができたし、自分と違う意見や個性の人を頭から否定するのではなく、きちんと理解してから自分の意見を言うことが大切だということを改めて感じました。
- ・トランスジェンダーだけ打ち明けられない人がいることや、世界と日本の対応の差についてなど、今まで知らなかったことを学ぶことができました。
- ・この先色々な人と出会っていく上で、今回学習したことは必ず役に立つと思うし、どんな人でも好きなように生きて、なりたい自分になればいいなと感じました。



年の瀬を迎えて・・・

2022年も残すところあとわずかとなりました。未だ新型コロナウイルス感染症の収束の兆しは見られずに制限の多い中でしたが、それでも日々の学校生活を過ごせたこと、また文化祭や修学旅行といった行事も無事に実施できたことは、生徒たちにも良い思い出の一つになったことと思います！今年も一年間多大なるご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。皆さま、くれぐれもご自愛いただきながら、どうぞよいお年をお迎えください・・・！

1月の行事予定

5日（木）	学校閉鎖（12/29～） S日程入試	20日（金）	英単語テスト⑤
		21日（土）	中学入試追試験のため自宅学習
8日（日）	A日程入試	22日（日）	合格者登校日／第3回英検一次
10日（火）	授業開始・頭髪服装指導	23日（月）	自宅オンライン学習①
12日（木）	いじめアンケート	24日（火）	自宅オンライン学習②
18日（水）	第4回実力テスト①	25日（水）	皇學館高校入試のため自宅学習
19日（木）	第4回実力テスト② 火災避難訓練	28日（土）	S講座模試
		30日（月）	大掃除

